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VERBALE DEL CONSTGLIO DEL CORSO DI I-AUREA
IN..SCIENZE E TECNICHE DEIT F'AMMINISTRAZIONI

PUBBLICHE" (STAP)

Il giomo '1,8 dtceml:re 2024, alle ore 15.00, si è nuruto via Google Meet rl Comttato dr'ndtitzzo
del Corso di laurea in "Scienze e Tecniche delle Amministrazioni Pubbliche" (STAP) del
Dipartìmento di Scìenze Politiche dell'Università della Campania "Luigi Vanvitelli" per
discutere suì seguenn punti all'ordine del giorno:

1) Comunicazioni
2) Aggiomamento sull'andamento del Corso di studi;
3.) Attivazione percotso HONOR. Discussione.
4.) Attivazione convenzione ex lege n.74 de|2023. Discussione in meito al7*bozzz dt

convenzione in discussione con I'Ateneo

Sono presenti (in ordine alfabetico); Dott.ssa Tonia Basco, Dott. Giorgio Centurelli, Prof.
Stefano Deplano, Dott. Pancrazio Emanuele Magliocca.

Constatato il raggiungimento del numeto legale, si incarica della redazione del presente
verbale il Prof. Stefano Deplano.

1. Comunicazioni

Non ci sono comunicazioni

2. Aggiornamento sull'andamento del Corso di studi

Deplano espone espone dettagliatz.mente i dati sull'andamento del corso. Si evidenziano, in
particolare, il forte aumento degJi iscritti e l'eleyata percentuale di studenti non residenti in
Campania. Centurelli si dice contento per l'ottimo andamento del corso, soprattutto con
riferimento all'elevato numero di studenti provenienti da fuori Campania.

3. Attivazione petcorso HONOR. Discussione.

Deplano dà conto della volontà di propore l'attivazione di un petcorso HONO\ inteso
a valonzzxe l''tmpegno degli studenti maggiormente determinati a raggiungere l'eccellenza nel
proprio percorso di studi. Espone, a tal riguardo, la volontà di richiedere una modifica del

Deplano dà atto di aver trasmesso a tutti i componenti del comitato di indirizzo due file
contenenti, rispe ttivamente, i dati di ingresso, percorso e uscita del CdS di STAP e la bozza di
convenzione ex an.74 del,2023.
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Regolamento del Cotso di studi intesa a consendre, su base volontaria, di aumentare il carico
formativo de1 singolo studente al fine di ottenefe una certificazione (denominata, appunto,
'HONOR') intesa a rimarcare la particolate qualità del percorso formativo svolto. Nel
dettaglio intettoga il comitato di indiriz26 jn merito alia possibilità di permettere di sostenere
un esame in più a scelta per anno di corso di studi e ottenere un ulteriore numero di CFU
frequentando, in qualità di uditore, alcune attività formative previste in uno dei dottorati di
ricerca attivi presso iI Dipartimento.

Interviene Centurelli il quale ptopone, quale alternativa zJ)a {reqtenza di attività dottotali,
la possibiJità di svolgere un'attività di tirocinio presso un Ente pubblico selezionato in una lista
specifica, della durata minima di 50 ore. Deplano di dice d'accordo. Prende la patola Basco la
quale evidenzia la necessità di awiare un'intedocuzione tecnica con glì uffici di Segretetia e la
Ripartizione didattica di Ateneo per implementare questa misuta. Deplano ringrazia Basco per
l'indicazione e si impegna a comunicare quanto detto ai membri del CCdS nella prima riunione
utile-

Magliocca dichiara l'iniziativa assolutamente lodevole nel senso di promuovere e

valorizzare l'impegno degli studenti e auspica che sia possibile attivada anche a vantaggio
coloro che risultano già iscritti al CdS.

4. Attivazione convenzione exlege n.74 del2023.

Deplano espone dettaglìatamente il contenuto della legge n.74 del 2023 e del rcladvo
decteto ath:.ativo con part-icolare riferimento alla Convenzione che l'Ateneo deve stipulare con
gli Enti pubblici interessati al fine di permettere l'attivazione di percorsi di formazione-lavoro
a vantaggio degli studenti in possesso di panicolari requisiti di merito. Viene ù:uesì anahzzata
la bozza di convenzione àpprovzta dal CCdS di STAP nell'ultima riunione al fine di valutare
possibili miglioramenti.

Intervieoe Centurellì che si dice fortemente convinto della bontà dell'iniziativa, ricordando
come essa sia stata prevista dal Governo al fine di velocizzare le misue previste dal PNRR
La modalità di assunzione in discotso, in particolare, viene teputaa <<una modalità vincente»
per selezionare i giovani più meritevoli. Auspica che la stipula delle prime convenzioni ar,,venga
celermente e pro por,e |'organszzazione di una giomata di presentazione dell'iniziativa agli entr
pubbtici. Deplano si dice pienamente concorde.

Interviene Magliocca che invìta DepÌano a promuovere la più rapida attivazione della
misura in esame. Deplano ringrazia i presenti per l'adesione alf iniziativa e per i suggerìmenti.

Null'altro essendovi da discutete, la seduta ha termine alle ore 75.45.
Del ché è vetbale.
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